



Bienvenue au restaurant !

publié le 29/01/2024

Dans le cadre du cours d'arts plastiques les élèves de 4ème ont réalisé un buffet plus vrai que nature, exposé dans les couloirs du collège.

Chips, bûche de Noël, gâteau au chocolat et sushis, ces trompe-l'œil réalisés à partir de matériaux de récupération ont permis aux élèves d'appréhender les notions de vraisemblance et de ressemblance dans l'Histoire de l'Art.



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.